

Fundació Ordesa dona 250.000€ para la mejora de la salud y la nutrición de la población infantil sin recursos

En su XII edición, Fundació Ordesa ha seleccionado 6 proyectos, de los cuales cinco se desarrollan en el ámbito de la cooperación internacional y uno en territorio español, para recibir las Ayudas Ordesa 2014. En total la organización ha destinado a esta convocatoria 250.000€ con la donación de 20 toneladas de alimentos infantiles, que se repartirán entre diversas entidades sociales españolas dedicadas a la atención de familias sin recursos.

En el ámbito local, una de las Ayudas se ha dirigido a la construcción del nuevo Hospital de Día del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona, que atenderá a los pacientes pediátricos del centro sanitario que necesiten atención especializada durante unas horas al día, así como tratamiento y pruebas diagnósticas.

Los proyectos internacionales seleccionados han sido el de la Fundación Anesvad, cuyo objetivo es la construcción de una maternidad en Ghana; la asociación AIDA con una iniciativa para mejorar la asistencia pediátrica en Bissau (Guinea Bissau); Fundación África Directo, que con la donación rehabilitará el área de Pediatría y Maternidad del Hospital San José de Wikidum en Camerún; la Diócesis de Garissa, que dedicará la ayuda de Fundació Ordesa a la construcción y equipamiento de un centro de cuidados y promoción nutricional en la zona de Emaús (Kenia), y Fundación Madreselva, que mejorará la salud de la población infantil más desfavorecida de Nacala (Mozambique).



(De izq. a dcha.): Joan Sánchez, director de la Fundació Ordesa; Lluïsa Moret, alcaldesa de Sant Boi de Llobregat; Miquel Ylla-Català, de la Real Academia de Farmacia; Roser Vallès, directora general de Ordenación y Regulación Sanitaria del Departament de Salut de la Generalitat de Catalunya; Remei Gómez, delegada en Catalunya de la Fundació África Directo; Isolda Ventura, presidenta de Fundació Ordesa; M^o Jesús Arasanz, vicepresidenta de Fundació Ordesa; Javier Gila, director de AIDA (Ayuda Intercambio y Desarrollo); Eguzkiñe Muñoz de la Fundación Anesvad; Alberto Orpella, en representación del Padre Orpella de la Diócesis de Garissa; Jesús del Barrio, Técnico de Proyectos de Cooperación de la Fundación Madreselva; Gloria Garcia, responsable del proyecto del Hospital de Día del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona.